

# СОДЕРЖАНИЕ

---

---

Номер 6, 1999

---

---

Российская Конституция: взгляд из Италии (интервью главного редактора журнала с профессором М. Ганино) 5

\* \* \*

Российский экономический менталитет  
*В. А. Марьяновский* 11

---

## В СУБЪЕКТАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Конституционный Суд Кабардино-Балкарии и проблемы федерализма  
*М. К. Ажахова* 17

---

## ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО, ПРИРОДОРЕСУРСОВОГО И ЭКОЛОГИЧЕСКОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

Проблемы теории аграрного, природоресурсового и экологического права и методики преподавания в юридических вузах России аграрно-правовых и эколого-правовых дисциплин (Материалы Международного научно-методологического семинара) (Продолжение)  
*Г. Е. Быстров, Т. С. Бакунина* 27

---

## УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Защита конституционных прав граждан в уголовной и конституционной юстиции  
*Ю. А. Дмитриев* 38

Разработка российского законодательства о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных незаконным путем: некоторые дискуссионные вопросы  
*В. М. Алиев, Б. С. Болотский* 44

Проблемы реформирования производства по делам частного обвинения в духе расширения частных начал в уголовном процессе РФ  
*С. А. Шейфер, Н. Е. Петрова* 51

Криминологический и уголовно-правовой анализ преступлений против военной службы  
*И. М. Мацкевич* 57

---

## БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Проблемы правового регулирования банковской деятельности  
*Т. Г. Сырбу* 64

---

## ЗА РУБЕЖОМ

Антимонопольное регулирование в США: 115-летний опыт и его итоги  
*Г. И. Никеров* 69

Развитие венгерского семейного законодательства  
*А. Лайоше* 77

---

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Правосознание – центральная категория философии права И.А. Ильина  
*А. Н. Окара* 84

Военное уголовно-исполнительное право  
*А. И. Шилов* 94

---

---

## НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Российско-американский семинар для представителей судов и представителей квалификационных коллегий судей субъектов Российской Федерации  
“Подбор судей, судейская этика и дисциплина”

*Р. А. Каламкарян*

97

---

## IN MEMORIAM

Приговор обжалованию не подлежит... К 100-летию со дня рождения первого ректора Свердловского юридического института проф. Юрия Михайловича Позана

*А. С. Смыкалин*

120

---

## КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.Е. Гулиев, А.В. Колесников. Отчужденное государство

*А. А. Кененов*

123

О.Л. Дубовик. Экологические преступления. Комментарий к главе 26  
Уголовного кодекса Российской Федерации

*М. М. Бринчук*

125

---

## ПЕРСОНАЛИИ

К 75-летию Марка Моисеевича Богуславского

127

---

## НЕКРОЛОГ

Памяти И.А. Азовкина

128

---

---

Сдано в набор 24.03.99 г.

Подписано к печати 14.05.99 г.

Формат бумаги 60 × 88<sup>1</sup>/<sub>8</sub>

Офсетная печать

Усл. печ. л. 16.0

Усл. кр.-отт. 101.0 тыс.

Уч.-изд. л. 16.0

Бум. л. 8.0

Тираж 6126 экз.

Зак. 2631

---

Отпечатано в типографии “Наука”, 121099, Москва, Шубинский пер., 6

---

---

# Contents

---

---

## Number 6, 1999

---

---

Russian Constitution: The view from Italy (An interview of the Editor-in-chief of the Journal with Professor M. Ganino) 5

\* \* \*

Russian economic mentality  
*V. A. Marujanovskij* 11

---

### IN THE SUBJECTS OF THE RUSSIAN FEDERATION

The Constitutional Court of Kabardino-Balkar Republic and problems of federalism  
*M. K. Azhakova* 17

---

### LAND REFORM AND DEVELOPMENT OF AGRARIAN, NATURE RESOURCEFUL AND ECOLOGICAL LEGISLATION

Problems of theory of agrarian, nature resourceful and ecological law and of methods of teaching of ecology-juridical disciplines (Materials of international scientific seminar) (the continuation)  
*G. E. Bistrov, T. S. Bakunina* 27

---

### STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Protection of constitutional rights of citizens in criminal and constitutional justice  
*Yu. A. Dmitriev* 38

Eloboration of Russian legislation of counteracting legalization (laundering) of profits, gained by illegal means: some debatable questions  
*V. M. Aliev, B. S. Bolotskij* 44

Problems of reforming the procedure on the bases of private accusation in the spirit of broadening of private bases in criminal proceedings of the Russian Federation  
*S.A. Sheifer, N.E. Petrova* 51

Criminological and criminal law analysis of crimes against military service  
*I. M. Matskevich* 57

---

### BUDGET, TAXES, BANKS

Problems of legal regulation of banking activity  
*T. G. Sirbu* 64

---

### ABROAD

Antitrust regulation in the USA: 115 years of experience and its results  
*G. I. Nikerov* 69

Development of Hungarian family legislation  
*A. Laioshe* 77

---

### SCIENTIFIC REPORTS

Legal consciousness – central category of law philosophy of I.A. Iljin  
*A. N. Okara* 84

Uniform Code of Military Justice (UCMJ)  
*A.I. Shilov* 94

---

---

## SCIENTIFIC LIFE

Russian-American Seminar for representatives of qualificational bourds  
of judges of the subjects of the Russian Federation on:  
“Selection of judges, judicial ethics and discipline”

*R. A. Kalamkaryan*

97

---

## IN MEMORIAM

Sentence is not to be appealed (against)... Towards 100-year anniversary  
from the birthday of the first Rector of Sverdlovsk Law Institute,  
professor Yuriy Mikhailovich Pozan

*A. S. Smicalin*

120

---

## CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

V.E. Guliev, A.V. Kolesnikov. Estranged state

*A. A. Kenenov*

123

O.L. Dubovik. Ecological crimes. Commentary on Part 26 of the Criminal code  
of the Russian Federation

*M. M. Brinchuk*

125

---

## PERSONALIA

75-year anniversary of M. Boguslavskii

127

---

## OBITUARY

To the Memory of I.A. Azovkin

128

---

---